Einrichtung eines neuen Bundesarbeitskreises Transformation

- Die BDV beschließt die Einrichtung eines Bundesarbeitskreises "gesellschaftliche Dimension der großen Transformation" zur sozialen, sozialwissenschaftlichen und kulturellen Dimension der Transformation. Der Wissenschaftliche Beirat, der Bundesvorstand und der Bundesvorstand der BUNDjugend erarbeiten eine Liste der Themen, zu denen Input gewünscht wird.
- 2. Die BDV bittet den Wissenschaftlichen Beirat, bis zur nächsten BDV 2024 einen Personalvorschlag für die Sprecher*innenfunktion vorzulegen.
- 3. Bis dahin wird der Vorstand des Wissenschaftlichen Beirats beauftragt, in Abstimmung mit dem Bundesvorstand die Koordination des neuen Bundesarbeitskreises zu übernehmen.